

# 館中たより



第26号 平成30年3月23日 発行 文責 校長 菊池博基

## 【学校教育目標】

○考える生徒 ○責任をもつ生徒 ○心身の健康な生徒 ○郷土を愛する生徒

## ☆平成29年度 修了式が行われ、今年度の教育活動が無事修了しました。☆

3月23日（金）に平成29年度修了式が行われました。校長式辞では、この一年間で心も体も成長し、それは楽しいことばかりでなく、辛く苦しいことを乗り越えたからこそ今の成長した自分があるのだという話をしました。そして、目標をしっかりとって取り組むことや途中修正しながら取り組むことも大切だと生徒に伝えました。

保護者、地域の皆様にはこの一年間、学校教育活動に対して深いご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

来年度は、教職員が一丸となり、今年度以上に子どもたちが充実した学校生活を送り、自立した生徒の育成に努めていく所存です。どうぞ来年度もよろしくお祈りします。

## ☆生徒発表☆

1年間の反省と来年の抱負

1年 Kくん

僕の1年間の思い出で一番思い出に残っているのは、「芋煮会」です。芋煮会では、スイートポテトを作りました。初めてなので持って行くときに、下処理をせずにごと持っていったので、同じ班の人に迷惑をかけてしまいました。おいしくスイートポテトができてよかったです。また、必要な材料を買いに行くのに栃木に行ったのはいい思い出です。

二つ目に思い出に残っているのは、爽樺祭です。爽樺祭では、学年の劇で「高木ブー」の役を行いました。声が小さくて聞こえなかった人がいたので、来年度はもっと大きな声を出したいです。また、学習委員会の劇では「ハーメルンの笛吹き男」という作品の劇を行いました。リコーダーをあまり上手に吹けなくて大切な所でミスをしてしまいました。

来年はこのような経験を生かして学校生活や勉強に頑張っていきたいと思います。

三学期の反省と春休みの目標

2年 Oさん

私が三学期立てた目標は、学習面では検定や期末テストに向けて、頭に入る勉強をすること、生活面では気づいて行動することでした。学習面でよかった所は、勉強時間を決めてしっかり勉強できた点です。テスト期間は、勉強時間を増やして勉強できました。反省点は、検定の勉強をあまりできなかったことです。テスト期間と漢検が同じ時期にあり両立して勉強することができませんでした。これからは、時間を上手に使いたいです。生活面はよくできました。例えば掃除です。汚れている所などに気づき掃除をすることができました。そして、三学期は学級目標である、気づく、考え、責任をもって行動することを意識して、二年生のまとめができ、充実させることができました。

春休みの目標は、勉強で一・二年生の復習をすることです。また、春休みは、新教研のテストに向けても勉強をしたいです。部活には積極的に参加して体力をつけたいです。そして、春休みが明けると三年生になるので充実した春休みを送りたいです。

## ☆学校ホームページ アクセス数10万件突破☆

ホームページのアクセス数が10万件を突破しました。いつも見ていただきありがとうございます。来年度もよろしくお祈りします。

